

Ressort: Lokales

Pony in S-Bahn sorgt für Aufsehen

Berlin, 16.12.2012, 14:59 Uhr

GDN - Ein Shetlandpony, das in Berlin S-Bahn fährt, sorgt derzeit in der Stadt und auf Youtube für Gesprächsstoff. Eine 16-Jährige hatte das Tier am Donnerstag unbekümmert mit zu H&M, zu McDondald's und schließlich in die S-Bahn mitgenommen.

Zahlreiche Fahrgäste ließen sich nicht beeindrucken, doch manche filmten das Pony mit ihren Handykameras und ein Film landete schließlich auf Youtube. Dort generierte das Pony innerhalb von 48 Stunden eine Viertelmillion Klicks. "Das war der aufregendste Tag meines Lebens", sagte die Schülerin der "B.Z.". Am Bahnsteig sei sie von einem Bediensteten gefragt worden, ob das Pony ein Ticket habe, ansonsten habe es keine Probleme in der S-Bahn gegeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4280/pony-in-s-bahn-sorgt-fuer-aufsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com